

Communiqué de presse de l'intersyndicale 66

Mardi 16 novembre 2010 venez dire non et encore non à la loi injuste et inefficace sur les retraites

La loi portant réforme des retraites a été promulguée cette nuit.

Décidément, les pouvoirs publics, Président de la République en tête, ne sortiront pas grandis de cette période consacrée à la réforme des retraites.

Pour notre part, cela ne change rien à notre détermination à poursuivre la bataille, d'autant que les premières dispositions d'importance de la réforme ne s'appliqueront qu'à partir de juillet 2011. D'ici là, il peut se passer encore beaucoup de choses.

Face à une telle obstination qui masque mal la collusion du pouvoir et des milieux financiers, opposons notre détermination, imposons d'autres choix !

Le gouvernement aurait tort de penser qu'il en a terminé avec la question des retraites !

Il existe bien une alternative à cette réforme en termes d'emploi, de financement, de reconnaissance de la pénibilité au travail, de réduction des inégalités entre les hommes et les femmes, de prise en compte des années d'études.

La retraite à 60 ans à taux plein c'est possible !

**Ensemble, salariés du public et du privé, retraités, chômeurs, étudiants, lycéens
Montrons au gouvernement que nous ne voulons pas de cette loi**

Nous appelons à un grand Rassemblement unitaire à partir de 18h devant la préfecture.

"Des milliers de lumières pour nos retraites".

Apporter de quoi éclairer !